
日本之旅之初来乍到

2008.09.22

因为直到今天才可以用学校的网，之前还要申请什么的，所以直到今天才写上日记。不过今天比较有纪念意义，因为明天就是我正式开学的第一天了，在日本的生活将步入正轨。既
期待，又有许多担心的事。来日本一周多了，这两天一直被日语包围着，真的挺累的。不过辛苦才刚开始，我会渐渐习惯的。 来到京都已经两天了，我的学校环境非常好，虽然住
宿舍，但条件也很好。刚到日本真的有很多第一次。第一次进おふろ，第一次自己拿着地图去了很远的地方去购物，第一次用日语和全体老师还有校长挨拶……渐渐地感觉到了我的
人生有多么丰富多彩。我已经感觉到来日本留学这一年是在中国学习一年无法相比的。所以我并不像有些人那样认为这一年耽误了很多课程，我反而觉得是非常值得的。我认为人的
一生不在于有多少学历，而在于有多少阅历。就像有些著名的小说家未必一直在学习写作，而是阅历广了自然就流露出的东西。所以我一定会努力好好珍惜这一年，把握现在。为我
的人生会出多彩的花卷。 再来谈谈我对日本的印象吧。先说说东京。先从我到达东京那一刻开始——成田国际机场。刚一进机场就知道这是日本，到处都非常干净，非常安静。没
有人大声喧哗，很有秩序。 日本人民也很友好。记得当时我拿着学校附近的地图，自己一个人去很远的超市买生活用品（寝室的同学都很忙）。走到半路时迷了路，我迷惑的表情
被一个老爷爷看见了。他很热心的告诉我怎么走。遗憾的是，我走到半路又迷路了，我干脆直接进到一个卖衣服的店里，我先看了看衣服，但没有什么好买的，就干脆厚着脸皮直接
问路，没想到卖衣服的阿姨很热心的告诉了我去哪儿。我好感动哦。最后我终于找到了，好高兴哦！ 明天就要开学了，日本学校的生活到底是怎么样呢，我非常期待，但也非常担
心。因为我会有去多不知道的事。不过无论如何，我都会全力以赴，迎接未来的生活。 9月9日

李 悦銘的日记
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我看见彩虹了！

2008.09.24

昨天是秋分的日，所以学校放假一天，前几天是敬老日，也放了一天假。听说再过几天我们学校有自己的节日，所以还要放假两天。日本就是好啊，假期特多。之前就听说了，今日
一见，果然名不虚传。不过因为今天有考试所以昨天没去玩，以后再有什么节日我一定去看看，逛逛。 我的学校超漂亮的，有很大，我经常迷路。它座落在半山腰上，周围的景也
非常美。 对了，就在前几天的雨后，我在学校的教学楼上空看到了彩虹。虽然不是很大的，但真的很美。并且这是我第一次亲眼看到彩虹。那种近在眼前的感觉事无法用语言形容
的。总之想做梦一样。好棒啊！！！ 爸妈以及家人，我很好，你们无须担心。这几天认识了很多会说日语的中国人，还有很多会说中文的日本人，他们都非常好。来到日本真的发
现与中国许多不同的地方。想说的还有很多，以后再慢慢告诉大家。大家也要努力的好好生活学习哦！！！！じゃね

李 悦銘的日记



丰富的生活

2008.09.26

昨天，我们宿舍的宿舍委员会举办了一个叫做「お月見」的活动，大家一起到宿舍的庭院中，品茶，聊天。还吃了很好吃的茶だんご和雪見大福。真的非常好吃，大家都很开心。
今天我参加了校外学习，老师带我们参观了京都府市民防灾中心。我在那里体验了许多自然灾害的感觉。大地震，台风，火灾等等。并学习了应对方法。在体验地震的时候，我们最
高体验的是7级地震。晃得很烈害，真的蛮恐怖的。还有在体验如何从火灾中逃生的时候，我们在满都是烟的房间中摸索着出口。有趣的是，那烟是巧克力味道的。在演习前解说的
时候，解说员幽默的说“大家可不要因为烟是巧克力味道的，就不出来了，真正的烟可不是巧克力为的哦。”哈哈哈！！！！！！！ 总之我相信在未来的日子中还有很多有趣又有
意义的事情等着我们去体验。楽しみにしています。

李 悦銘的日记



完美的一日游

2008.10.01

今天真是完美的一日游！！大家知道吗？我现住的京都宇治市是源氏物语的最后几张的发生地。再过几天宇治桥就有灯展和各种活动，我一定去，向大家介绍情况。 今年是源氏物
语千年纪，所以我今天特地去了京都市二条了解文化古迹。首先，我们去了户桥，又叫复活桥。又去看了和服展。很快就到了中午，中午我和同学一起在京都御苑里野餐。那儿的环
境特别好。我好久都没有野餐了，大概能有10年了吧。吃饱喝足了之后，我们又出发了。下午我们去了二条离宫城。那里面有很多日本经典的壁画，整个城非常大，每间屋子都有
不同的用处。那儿现在是世界文化遗产呢。真的是了解日本文化的好地方。 一直到晚上7点我们才回到宿舍。今天的鞋穿的不好，所以走了一天很累。但我却非常开心。为啥大家都
知道，我就不说了。哈哈哈！！！！！！！！！ 明天见吧。

李 悦銘的日记



バトン俱乐部的苦与乐

2008.10.12

大家好，好久不见了。最近因为加入了俱乐部，特别忙。晚上很晚回来，没有时间写。不过今天终于和大家见面了。 今天是我加入バトン俱乐部整一周的时间。关于加入哪个俱乐
部，我考虑了很久。日本的俱乐部的训练是非常正规，非常严格的。所以既然参加了。就要坚持下去，把它学好。于是，我发现了一个叫做バトン的俱乐部。大家以前听说过バトン
吗？我从来没听过，没看过，也没学过。据说バトン在日本很流行，每年都有バトン的比赛，而且我们学校的バトン的水平非常高。教我们バトン的老师几乎是世界第一的。经过了
一个晚上的思量，我终于在这周一加入了バトン部。虽然我从未学过，但正因为这样，我才要学习，回国后，然中国的老师，同学，父母看看。 就这样，我开始了严格的训练。每
天在正式练习之前，先要绕着学校跑两圈，然后做30个仰卧起坐，然后再来一圈加速跑。之后还要做各种个样的准备活动奖金30分钟。每天到这时，我已汗流浃背。还有刚学バト
ン时，因为不会转，经常打到自己，而且还是同一个地方。所以，胳膊上以有多处都青了。虽然的确很辛苦，但心里很快乐。而且加强了运动量，对身体也非常有益，真是一举两得
呀。 就这样持续的练习，到了星期四，バトン代表的老师突然找到我，跟我说，现在大家都在为明年1月的バトン大会做准备，你难道不想参加看看吗？我当时很吃惊。不是我不想
参加，只是我才刚学两天，连基本的转法还没全学会呢。其他的同学都已经练了近5个月了。可是老师说，去他同学正式开始是连这个舞蹈就这两天。何况你以前有跳舞的基础，只
要你有非常想参加的心情，自己刻苦点把バトン的转法练好就没问题。我想了想，觉得不能错过这样一个好机会。虽然我知道接下来的练习会很辛苦。但只要我刻苦练习就一定能做
到。现在的我有了新的目标，就是为明年1月的大赛奋斗。 我相信大家在俱乐部中也有许多辛苦和快乐的事吧。总之，我会和大家一起加油的。

李 悦銘的日记



令人期待的兴风祭

2008.10.16

学校一年一度的兴风祭还有两周就要举行了。所以最近的hoom room，同学们一直都在讨论兴风祭的有关事宜。 我们学校的兴风祭真的很有趣。分为“参加型”和“模拟店”两
种。我参加了模拟店。就是有同学们自己做一些简单的料理，然后卖给前来参加的人。价钱不是很贵，为的是让大家都开心。我们班还会订做统一的漂亮的T恤衫呢。 整个兴风祭的
策划，包括预算，要准备的东西，T恤衫的图案及购买都是同学们自己设计的。老师只负责监督。日本的同学真的很厉害。 以前经常在日剧中开到类似的活动，还以为是剧情需要。
这次就要自己亲自体验了，好期待啊！

李 悦銘的日记



日本的中国庙（我被咬了！）

2008.10.19

今天上午参加玩俱乐部之后，和几位中国老师还有日本老师一起去了一个在日本的中国寺庙，叫万福寺。听老师说这座庙原本是第1批来日本的中国人建的，但最近日本和尚也渐渐
多了起来。而且这座庙每天都有很多日本人来。 在庙中还看了精彩的舞狮表演，是中国人演的。其中有一个环节是狮子在人群中走一圈，张开嘴巴咬人头。如果能被咬到，就会变
得聪明。所以有许多抱着小孩的家长把小孩的头送入狮子口中。还有的小孩被吓得哭了。我也幸运的被重重得咬了一口，我兴奋极了，被咬到并不容易哦。希望真的可以变得聪明。
我还看到纪念汶川大地震的人们的小台子。 本来以为我住的宇治市的人们对中国人并不了解。没想到中国文化就在身边。

李 悦銘的日记



家庭课

2008.10.20

今天是周一，我又和同学们一起上了两堂家庭课。 最近的家庭课我们一直在缝靠垫上的图案，那玩意看着挺简单，可真要是一针一线的绣起来还真的挺辛苦。我以前几乎就不怎么
绣这些东西，这下可真是累坏了，眼睛好痛。不过我其实蛮喜欢自己缝缝绣绣的，只是在中国哪有干这个的时间哪。 让我惊讶的是，平时那些打打闹闹的大男生，在上课时都认真
的绣着，完全没有了大男生的气魄。他们绣的还真不赖呢。 在中国很少能上到这样的课。 我会努力完成我的小作品的。

李 悦銘的日记



兴风祭

2008.11.03

这两天真的很累，一直在忙校园祭的事。但也特别开心。 到昨天为止我们学校为期两天的兴风祭就结束了。第一天，我们去了阳城的一个文化馆去看了我们学校同学的表演。大幕
一拉开，首先是吹奏部精彩的表演。把我都给看呆了。简直就像是专业的一样。（虽然同学们只是在俱乐部时练的。）超棒！！！ 第二天就是在校内举行的活动了。每班都有不同
的活动项目。共有参加型，模拟店，展示和电影制作。我们班负责参加型和模拟店。昨天吃了好多模拟店的东西，同学们的手艺真的不错。还有好多其他学校的同学和附近的居民也
来了，可热闹了。 真希望我中国的学校也能有这样的活动。 同在京都的同学们，你们的校园祭什么时候举行啊，没准我也能去。

李 悦銘的日记



From 嵐 to 人生

2008.11.18

今天早上吃饭时，看到电视新闻报道嵐最近在台湾，首尔，上海等地举行了演唱会。非常成功，场面异常火爆。主持人还形象地说“嵐在亚洲刮起了一阵飓风。”（好想去
啊！！！）看着电视上歌迷们为嵐欢呼的样子，看着嵐的疲惫却又快乐的脸庞。我不禁想作艺人真好啊！有那么多喜欢你的歌迷影迷。 其实我小的时候还有当歌星，当演员的梦想
呢。不过现在看起来，不太可能了。每个人都有属于自己的人生。艺人也一样。虽然他们能拥有无数的鲜花，掌声，但他们背后的辛苦是我们不能想象的。何况一个艺人是不可能被
所有人喜欢的。他们的生命力都在舞台之上，他们最开心的时候也是在舞台之上。 我的人生又是怎样的呢？也许经过这一年的留学生活，我会更明白这一点。作平凡人也去会有平
凡人的乐趣。但我不希望自己只是一个平凡人。所以我要为我的决定付出努力和汗水。人生中还有很多事情我现在无法明白。也许还需要时间吧。

李 悦銘的日记



涙の卒業式？！

2009.03.12

昨天是我们学校高三年级学生的毕业式。提到毕业式，我的记忆中并没有什么特别的印象，无非就是举行个简单的仪式，然后就悄然无声的卷铺盖走人了（我们学校的高三学生好像
一直是这样。可是在日本，毕业式是很隆重的。 因为日本的学校几乎都有俱乐部，俱乐部里的后辈都要为毕业的学长们送行的。就拿我们バトン部来说吧。学长们要毕业了，我们
为他们准备了鲜花还有漂亮的色纸板，上面写满了对他们的祝福。当然其他俱乐部的同学也不例外，大家都为学长的毕业式作了精心的准备。 终于，学长们要出来了，其他的同学
们，老师们，还有家长们从教学楼到大门排了很长很长的队伍来迎接他们，那场面可壮观了，真的很令人感动。等了好久，学长们终于出来了，人群马上向他们靠拢过去，献花的献
花，拥抱的拥抱，拍照的拍照，别提多热闹了。 我在想人一生如果能参加上这样的毕业式该有多幸福啊！ 其实昨天天气很不好，很冷的。但是大家的心是热的，泪是暖的。所以一
点也不觉得冷。 这真是一次难忘的毕业式啊！

李 悦銘的日记



最棒的体育节！

2009.05.19

上星期，我们学校举办了体育节。真的是最棒的体育节，特别感动。 我们学生按红色，青绿色，黄色，粉色，等各种颜色分成不同团队。我是红色队。各团队为给自己的队伍加
油，组织啦啦队，练习跳舞等各种各样的表演。特别可爱。 体育节上有拔河比赛，倒杆比赛，扔沙包比赛，小组对抗接力等各种有趣的比赛。而且，当日特别热。天气好是好,不
过，回家才注意到，皮肤晒坏了。已经变黑。但是，嗨，算了把。因为高兴嘛。 这个学校学园节，体育节，真的太好了。尤其喜欢这种气氛。这是在中国是体验不到的。 真的太棒
了！ 顺便说一句，我们团队获得了准优秀奖！
把日文投稿翻译中文的文章

李 悦銘的日记



我们也停课了！

2009.05.22

今天早上6点左右，我还在朦胧睡梦中，就听见寝室里的广播里老师说道:“京都で新型インフルエンザが発生したため、本日より水曜日まで休校になりました。”接着就是一阵欢
呼声。 因为猪流感在关西地区特别严重，所以大阪，神户等地去都采取了停课措施。但是就是京都一直没事，有的人甚至还说因为京都是一座古城，所以有神灵的保佑。 可是古城
也没能幸免于难，今天已经正式证明了京都的第一例猪流感感染者。所以我们学校也从今天开始停课。寝室里的同学似乎都很兴奋，可是我却有点不安。大家也不要羡慕我哦，虽然
停课了，还是哪也不能去。 总之，无论猪流感有多可怕，我们应该所得预防措施还是要所好的。毕竟在日本就只剩下2个月的时间了。让我们间健康的回到祖国吧。

李 悦銘的日记
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